
Protokoll zur 3. Schulkonferenz SJ 2022/23 am 11.01.2023, von 17:30 Uhr bis 18:30 Uhr in der Cafeteria 

A  Beschluss 

1. 
 
 
 
 

Kooperatives System – EBR/FOR (Vorgehen und Kommunikation im Januar) 
 

- Umstellung zum Halbjahr: Hauptfächer ausschlaggebend 
- Eltern werden per Post informiert u. zum Gespräch geladen 
- Entscheidung obliegt letztendlich den Eltern 

 
Abstimmung: 
Es erfolgt eine Empfehlung durch die Fachlehrer, diese wird den Eltern schriftlich 
mitgeteilt, daraufhin erfolgt ein Beratungsgespräch, darin wird die Zuordnung 
besprochen und festgelegt 
 

- Info an Eltern zur Erläuterung der Schulabschlüsse wird erarbeitet 
 

 
 
 
 
 
 
 
einstimmig 
 

2. Tag offenen Tür (Planung, Zuständigkeiten, Durchführung) 
- 20.01. von 15 bis 19 Uhr 
- verkürzter Unterricht, aber es bleiben alle bis 14:10 Uhr da und helfen beim 

Aufbau 
- Hilfe von Eltern ebenfalls erwünscht 
- pro Raum feste Schülerzahl in 2 Schichten 15- 17 und 17 – 19 Uhr 
- Schul-T-Shirt tragen 
- Infoveranstaltung in Cafeteria 
- Flyer und Aushänge werden in WAT vorbereitet 
- Infostand Förderverein mit Kuchenbasar (Spende) und Kaffee, Tee 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

3 Berichte aus den Gremien (Schülerschaft, Elternschaft, Kollegium) 
 
Schülerschaft: 

- Weihnachtstournier kam gut an 
- ansonsten keine Themen zu berichten 

 
Elternschaft: 

- großes Lob und Dankeschön aus der Elternschaft zum Weihnachtsevent 
- Themenabende für Eltern: 

o schwierig, an Termine zu kommen, da wir als Schule noch zu klein sind 
o Frau Träger (Elternvertreter Finow Gymnasium) lädt deshalb auch die  

Elternschaft der Oberschule herzlich zu den Themenabenden dort ein: 
  
 22.02.2023 – Elternseminar: Drogen 18 Uhr 

22.03.2023 – Elternseminar: Cybermobbing 19 Uhr 
 

- beide Veranstaltungen sind ausschließlich für Eltern und Lehrer 
- soll Hilfestellungen geben, derartige Probleme bei den Kindern zu erkennen 

 
- Tag der offenen Tür:  Wie können wir Eltern unterstützen?    -> siehe oben 

 

- Klassenfahrten: 
- Wie wird das mal angedacht? Fahren die Klassen irgendwann jedes Jahr? 
-> oder eher 8. Klassen und dann 10. Abschluss? 
- Wird eine Klassenfahrt für unsere Schüler in der 8. Klasse möglich sein? 
-> wenn ja, muss geplant und Angebote eingeholt werden 

- Förderverein:  - wir wollen mit gutem Beispiel voran gehen und Mitgliedschaft  
  abschließen                                                  -> daran wird gearbeitet 

 

- Graffity Abstimmung schon erfolgt?        

                                       -> wird im Kunstunterricht noch einmal angegangen das Thema 
 
 

 



 
Kollegium: 

- Kooperatives Modell und Tag der offenen Tür besprochen   -> siehe oben 
 
 
Sonstiges: 
 

- Einführung eines Weihnachtsmarkt-Abend vor dem Weihnachtsturnier 
 
 
 
 
 
… 

 

Herr Sölter         Frau Lange 

Vorsitzende Schulkonferenz        Protokollführerin 

 

Anwesende: 

Schüler:   Iben Linsel, Emmy Böhlke 

Eltern:    Stefan Böhlke, Mandy Lange 

Lehrer:   Frau Böhm, Frau Flehmig 

 

Abwesende: 

Schüler:  

Eltern:  

 


